
令和５年度 京都府自転車活用推進協議会（第３回） 

 

１ 日 時  令和５年 11月７日（火）15時から 16時 30分まで 

 

２ 場 所  京都ガーデンパレス ２階 祇園 

 

３ 座長選出 小川委員を座長に互選（再任） 

 

４ 議 事 

（１）パブリックコメント等の結果について 

＜意見＞ 

➣横断帯を増やしてほしいとの意見について、全国的には消していく方向である。

なぜ減らしているのかを説明してはどうか。 

➣今後の実施にあたり、サイクルサポートステーションを示す標識等は、ぜひ分か

りやすいものを考えていただきたい。 

➣運転免許を返納した高齢者の自転車利用者への転換には、安全面で難しい場合

があるため、慎重に対応すべきではないか。 

➣現場でヘルメットの着用を呼びかけている。自身の命を守る意識でヘルメット

を着用してほしい。 

 

（２）第２次京都府自転車活用推進計画（最終案）について 

＜意見＞ 

➣「施策７①市町村自転車活用推進計画の策定推進」はなぜ「つくる」にあるのか。

「つかう」にもあたるのではないか。 

➣「施策４①交通手段の転換（モーダルシフト）」において公共交通機関の利用促

進に触れているが、部門別主な関連計画に公共交通の記載をしてはどうか。 

➣自転車の日常利用を促すには走行空間の整備が最重要であり、市町村のネット

ワーク計画策定が肝心なので、実施にあたり注力してほしい。 

➣今後の実施にあたり、「まもる」の視点については、シェアサイクル事業者の協

力が得られると思うので、呼びかけをしてはどうか。 

➣訪日外国人の数は、コロナ禍から回復しているため関連部分の記載を修正して

はどうか。 

➣自転車を巡る法令が見直されている状況なので、今後のフォローアップの協議

会の中で話し合えれば良いのではないか。 

 

（３）今後の協議会運営について 

 ➣本協議会を受けた最終案の修正内容は、座長報告とする。 

 ➣今後も計画のフォローアップのため、継続して協議会を開催する。 


